

Focus sur les transitions lors du Mois de la photo

Ville de Grenoble

L'INFORMATION EN CONTINU DE LA VILLE DE GRENOBLE



© Francesco Canova

Le Mois de la photo se déroule du 9 novembre au 1er décembre sur le thème des transitions. Culture

Par Annabel Brot, publié le 5 nov. 2024

“Cette 12e édition vise à faire émerger des écritures contemporaines autour d’une thématique large qui renvoie à l’écologie, mais aussi aux questions d’identité avec des œuvres qui questionnent, dénoncent, mettent en débat”, explique Laetitia Boule, directrice de la Maison de l’image qui organise l’événement.

À l’issue d’un appel à projets, cinq lauréat-es ont été retenu-es pour une grande exposition collective autour d’un artiste invité, Étienne Maury, qui porte un regard singulier sur les espaces de montagne. Plus de 200 photos invitent le public à voyager dans différents univers, y compris sonores ou plastiques.

Objectifs ? Appréhender les bouleversements climatiques qui chamboulent nos territoires, mais aussi découvrir les villes fantômes héritées de l’urbanisation franquiste ou encore plonger dans le récit d’une transition identitaire aux allures de déambulation poétique.

En résonance, plus de vingt artistes composent un parcours d’exposition dans des lieux partenaires : Minimistan, librairie Les Modernes, Maison Grenoble Montagne...

Ancien musée de peinture

9 place de Verdun 38000 Grenoble

Durée : Du 9 novembre au 1er décembre.

Ancien musée de peinture, du mercredi au dimanche de 13h à 19h.